

Dossier - STid fête ses 20 ans

Face au Risque N°524 - Juin/Juillet 2016



STid fête ses 20 ans



Pour STid, spécialisée dans les lecteurs de contrôle d'accès sans contact par RFID, 20 ans est une étape : « *Nous avons atteint une position suffisamment importante pour accentuer notre développement à l'international* », commente Vincent Dupart, directeur général. La société française, basée à Aix-en-Provence, compte 40 salariés et génère 7 M€ de chiffre d'affaires. Elle développe deux secteurs d'activité : le contrôle d'accès (80 % du CA) et la traçabilité industrielle qui est en forte croissance. STid mise sur l'avenir et sur la dématérialisation du contrôle d'accès. Elle a sorti cette année une gamme de lecteurs de contrôle d'accès sécurisés baptisée Architect Blue qui se compose d'un cœur électronique RFID/Bluetooth intelligent sur lequel peuvent se connecter des façades fonctionnelles : écran, clavier sensitif, lecteur biométrie... Cette nouveauté a remporté le Trophée de l'innovation à Expoprotection en 2014 et au salon Security Meetings à Cannes en mars dernier. « *Tout en continuant à lire les badges classiques, Architect Blue utilise la technologie Bluetooth pour offrir une identification sans contrainte pour l'utilisateur grâce à son smartphone. Nous avons développé différents modes d'identification qui simplifient l'usage du contrôle d'accès. Plus besoin de sortir son badge, effleurez simplement le lecteur avec votre main, celui-ci communiquera avec votre smartphone dans votre poche...* », explique Vincent Dupart qui anticipe l'évolution du marché du contrôle d'accès. *Demain, le badge sera en partie dématérialisé au profit du smartphone* », affirme-t-il.

En parallèle, STid est le premier constructeur à recevoir la certification de sécurité de premier niveau (CSPN) par l'Anssi pour sa gamme de lecteurs Architect. ■

Propos recueillis par **V. D.**